

Fecha: 07-06-2025
 Medio: El Heraldo
 Supl.: El Heraldo
 Tipo: Noticia general

Pág.: 10
 Cm2: 453,7
 VPE: \$ 907.437

Tiraje: 3.000
 Lectoría: 6.000
 Favorabilidad: No Definida

Título: INDAP y el Liceo Agrícola Marta Martínez Cruz de Yerbas Buenas firman convenio de colaboración para fortalecer formación práctica de sus estudiantes

INDAP y el Liceo Agrícola Marta Martínez Cruz de Yerbas Buenas firman convenio de colaboración para fortalecer formación práctica de sus estudiantes

Un convenio de colaboración estableció INDAP con el Liceo Agrícola Bicentenario Marta Martínez Cruz, de la comuna de Yerbas Buenas, el cual busca en términos generales fortalecer la formación práctica de los estudiantes, fomentar el desarrollo tecnológico y promover el intercambio cultural en el ámbito agrícola.

La actividad fue encabezada por la directora regional (s) de INDAP, Cristina Briones y el director del liceo Marta Martínez Cruz, Cristian Rivas y en ella participaron también, la seremi de agricultura Claudia Ramos y el alcalde de Yerbas Buenas Jonathan Norambuena.

El convenio en materias específicas, busca implementar un programa integral de pasantías y prácticas



profesionales intermedias y finales en predios de usuarios de INDAP, enfocándose en la agricultura familiar e indígena y en prácticas de producción sostenibles. También, se organizarán visitas pedagógicas y giras educativas nacionales e internacionales, con el mismo foco. Y se facilitará la transferencia de tecnologías innovadoras y de intercambio de conocimientos entre la SNA Educa, a través de este liceo, e INDAP. Esto incluirá oportunidades de capacitación y desarrollo profesional para fun-

cionarios y usuarios de INDAP, mejorando las prácticas agrícolas y promoviendo la sostenibilidad.

Cristina Briones, directora regional (s) de INDAP, destacó que la iniciativa busca fortalecer la participación de los jóvenes en el mundo rural. “Nos encontramos acá en el liceo Marta Martínez Cruz, firmando un convenio que nos tiene muy contentos, ya que nos va a ayudar a fomentar, junto a los estudiantes del liceo, la agricultura familiar campesina, acá en la zona y en toda la re-

gión. Esto nos permite asegurar también que los jóvenes, el día de mañana, puedan seguir potenciando el trabajo agrícola, lo que tanto añoramos ambas instituciones”.

Cristian Rivas, director del liceo agrícola, agradeció la posibilidad de vincular este centro educacional con INDAP y las posibilidades que esto abre a sus alumnos y a la comunidad en general. “Para el establecimiento, es de suma importancia, porque lo

que nosotros pretendemos, con este tipo de convenios y de articulaciones, es que los jóvenes, primero, conozcan otras realidades del extranjero, mejoren el idioma, mejoren el conocimiento de otras realidades culturales, y también se pueden articular con la pequeña agricultura familiar campesina, a través de hechos concretos, de actividades prácticas, donde los jóvenes pueden aprender de las familias campesinas y ellas también puede

aprender de nuestros estudiantes. Y también, obviamente, que nuestros profesores puedan adquirir nuevas tecnologías y conocimientos de manera que ellos puedan transferir eso también a sus aulas.”

En la jornada se entregaron los pasajes aéreos para las pasantías educativas a Estados Unidos, que realizarán en los próximos días, dos estudiantes de cuarto medio del establecimiento: Francisca Valenzuela Monsalve y Bryam Acevedo Burgos.

